

RETROUVEZ UNE INDÉPENDANCE POST COVID-19

Ergothérapeute à domicile

Le Covid-19 et/ou le confinement, a eu des répercussions importantes sur l'indépendance et/ou l'autonomie de certaines personnes dans leur vie quotidienne. Nous parlons souvent de problèmes respiratoires mais peuvent s'additionner des problèmes neurologiques, cardiovasculaires, psychiatriques, physiques, ...

De nombreux ergothérapeutes sont déjà en place depuis le début de la pandémie dans les hôpitaux et centres spécialisés. Ils sont prêts à assurer la continuité des soins au sein de votre domicile. Cette prise en charge sera essentielle pour retrouver un maximum d'indépendance dans vos activités quotidiennes !



Contactez
un ergothérapeute

L'ergothérapeute vous soutiendra en :



Effectuant une évaluation fonctionnelle et holistique de vos activités journalières (se laver, s'habiller, manger, cuisiner, monter les escaliers, promener son chien, ...)



Évaluant et prévenant les risques de chutes au sein de votre domicile



Donnant des conseils et des apprentissages pour vos proches



Aménageant votre domicile



Coordonnant les équipes de soin au sein de votre domicile



Prévenant le positionnement (fauteuil roulant, lit, ...)



Vous enseignant à gérer seul votre respiration dans vos activités quotidiennes



Rééduquant des troubles cognitifs (désorientation spatio-temporelle, mémoire, ...)



Mettant en place des aides techniques et leurs apprentissages



Vous accompagnant dans votre reprise professionnelle et l'adaptation du poste de travail